

L'arbitre Néo-Zélandais, Ben O'Keeffe aussi, un peu car l'élimination de la France offre un boulevard à un 4^{ème} titre pour les all Blacks...et Antoine Dupont a eu raison de se poser la question si cet arbitre était au niveau...

Les erreurs d'arbitrage du Néo-Zélandais, Ben O'Keeffe...

Il y a tellement eu de fautes d'arbitrages dont certaines si flagrantes que la question de l'honnêteté de l'arbitre se pose forcément. La France avait corrigé les Blacks en ouverture de la Coupe du Monde, 27 à 13. Fallait-il laisser le sifflet à un arbitre Néo-Zélandais ? certes, non. Mais la Fédération Internationale de Rugby n'est pas une aberration près... Comment aussi ne pas tenir compte du classement actuel des Nations de Rugby plutôt que celui du 1^{er} janvier 2020 alors que le tirage a été effectué en décembre 2020 ? Mais revenons à l'arbitrage. Comment Cheslin Kolbe peut-il empêcher Thomas Ramos de tirer sa pénalité (22') avec cette course digne d'un champion de 100m ? Est-il bien parti après que Ramos ait enclenché sa course ? Là encore, pas de vidéo... Comment ne pas voir un en-avant d'Eben Etzebeth en début de match (6') qui enraye un essai tout fait ? L'arbitre décrète que c'est un en-arrière et ne va même pas consulter la vidéo...alors qu'un essai de pénalité aurait dû être sifflé... Que dire du coup de coude de Jesse Kriel en plein visage d'un Antoine Dupont fragilisé ? Enfin, le dernier ruck de 60m ralenti, c'est normalement pénalité... Ce qui aurait tout changé et aurait donné la victoire à la France. Une dernière question : à quoi servent les arbitres dans leur car vidéo et la vidéo en générale si dans un match si important, on ne fait pas appel à elle ? La France a été sanctionné 6 fois, autant que les Boks ce qui au vu du match, témoigne de manière criante, le laxisme de cet arbitre...

Quelle équipe de France à l'avenir ?

Baille avait marqué deux beaux essais, Mauvaka le sien avec un match énorme, Ramos a été le maillon faible d'une équipe qui a semblé laisser trop d'espaces à des Sud-Africains, roublards et plus expérimentés... Pourtant de l'avis général, c'était le meilleur XV de France de l'histoire... La déception est si grande que l'intérêt de la suite de la compétition va forcément faiblir. Atonio (33 ans, 57 sélections), référence mondiale au poste de pilier droit arrête, Taofifenua (33 ans, 49 sélections), aussi. Le staff emmené par un Fabien Galthié très charismatique aussi va connaître quelques départs.... (Ghezal, Giroud, Labit)... Et le vestiaire ? Va-t-il se rebeller ? Comment gérer une telle frustration ? Bien sûr, cela a été un bon match, bien sûr l'intensité était là, bien sûr... mais à la fin c'est les Boks qui gagne, comme lors de la dernière Coupe du Monde...mais celle-ci était en France ! Alors, une

question se pose : l'équipe de France de Rugby gagnera-t-elle un jour une Coupe du Monde ? La prochaine sera dans 4 ans en Australie... 4 ans, c'est long...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)